



- ARIES (21 de marzo al 20 de abril)** Utilice su energía pero con moderación. No cometa imprudencias. Siga estrictamente un régimen.
- TAURUS (21 de abril al 20 de mayo)** Se verá favorecido en el plan financiero. Una agradable sorpresa. Domine sus nervios pues le llevan a falsas situaciones. Ame más a quienes le aman.
- GEMINIS (21 de mayo al 20 de junio)** Sea prudente y no hable de sus proyectos. Suerte bajo el punto de vista artístico. En el terreno sentimental se verá favorecido.
- CANCER (del 21 de junio al 20 de julio)** Su tendencia idealista y soñadora llegará a su apogeo. La persona amada se dará cuenta de ello. Procure dar rienda suelta a su emotividad.
- LEO (del 21 de julio al 20 de agosto)** No deje que nazca un conflicto entre su sentimiento profundo actual y antiguas amistades. Utilice sus cualidades. Demuestre que tiene más voluntad.
- VIRGO (del 21 de agosto al 20 de septiembre)** Momento importante del año. Concluirá un asunto de gran envergadura. No olvide que usted está hecho para la actividad y no para la inacción.
- LIBRA (del 21 de septiembre al 20 de octubre)** Sea discreto. Procure tomarse un descanso. Evite los celos. Viajes imprevistos.
- ESCORPION (del 21 de octubre al 20 de noviembre)** Esté atento a los acontecimientos comerciales que se desarrollarán a su alrededor. Pudiera escapársele una buena ocasión.
- SAGITARIO (del 21 de noviembre al 20 de diciembre)** Su porvenir se presenta más claro. Consulte con amigos íntimos que le rodean y que pueden aconsejarle en este momento. Controle su salud.
- CAPRICORNIO (del 21 de diciembre al 20 de enero)** Intente reaccionar. Las pequeñas contrariedades se disiparán esta semana. Vigile su salud. No cometa imprudencias.
- ACUARIO (del 21 de enero al 20 de febrero)** No tema adquirir nuevas amistades. Buenos negocios. En el terreno sentimental se verá usted favorecido.
- PISCIS (del 21 de febrero al 20 de marzo)** Deberá usted tomar una decisión. Procure ser perseverante. Su inteligencia le ayudará a escoger un buen negocio.

Traslado

Nuestro particular amigo don Pedro Solá Puig, Jefe de los Servicios Provinciales de Ganadería, ha sido trasladado a Barcelona, para ocupar igual cargo en la Ciudad Condal. Con tal motivo fue objeto de un cordial banquete de despedida, que fue presidido por nuestras primeras autoridades. Don Pedro Solá es persona muy querida en nuestra ciudad y además oriundo de las tierras de Hóstoles, y allá en Las Planas, tiene su casa solariega. Excelente persona y per-

fecto caballero, su ausencia será notada en nuestra Ciudad. Sus amistades, sus contortulios del Casino y de Calella de Palafrugell, sus subordinados y la Jefatura de Ganadería, han perdido un buen camarada. Exito le deseamos en su nuevo cargo.

Primera Comunión

En la Capilla de los PP. Franciscanos Misioneros de Barcelona,

nuestra sociedad

ventanal

AGRADECIMIENTO

Seríamos insinceros, si tratásemos de silenciar una cosa ya evidente: El éxito de PRESENCIA. Valgan para justificarnos, las felicitaciones que hemos recibido por doquier. No solamente de los amigos de nuestra ciudad y comarcas sino también de Barcelona, de donde nos llega la más unánime felicitación, además de incontables gerundenses, residentes en todas partes del mundo que nos remiten los testimonios de su más acendrada solidaridad. De Inglaterra, de Alemania, de Francia —muchos—, de Italia, hasta de Australia, hemos recibido cartas de felicitación, alentándonos a seguir en el camino emprendido.

Nos satisface este unánime reconocimiento de la revista PRESENCIA que se ha convertido en un sólo mes de publicación, en una de las revistas más completas, de las mejor presentadas y la más cuidada en todos sus detalles. A todos, les damos las gracias, así como a nuestros suscriptores, a nuestros lectores y a los anunciantes e incluso a los colaboradores que con su aliento nos animan a mantener enhiesta nuestra bandera y nuestro lema: por una mejor comprensión y un verdadero diálogo.

LOS "VETUSTOS"

El pasado sábado, el Presidente de la Sección de Automovilismo del Motor Club Gerona, don José María Bregante, invitó cordialmente a "PRESENCIA" a una "Rueda de Prensa" que tenía por objeto, hablar de la Organización de la "II Caravana de Coches Vetustos" que tendrá efecto los próximos días 13 y 14 de junio, en el trayecto Calella de la Costa-Gerona-San Feliu de Guixols y S'Agaró. El cuidado ágape estuvo a cargo del Hotel Fornells-Park y la mesa estuvo presidida por el Delegado Provincial de Información y Turismo, don Felipe Munuera, en unión de los alcaldes de Calella y San Feliu de Guixols, así como los Sres. Bregante y Claret, del Motor Club Gerona.

Se habló de todo, pero muy poco de los "vetustos" ya que en realidad el tema favorito fue el turismo. Había dos testigos de mayor excepción, tales como los Alcaldes de Calella y S. Feliu, que expusieron al detalle, el estado de sus promociones turísticas. Especialmente las palabras del Alcalde de Calella, que se expresó en clara lengua vernácula, causaron impacto en la concurrencia. Sus ideas acerca del "boom" del turismo alemán en Calella, que ahora ya se extiende hacia el turismo inglés, fueron claras y concretas: "Buen servicio y baratura de precios". Con estos postulados, se puede ir lejos y así Calella de la Costa, ha podido realizar su fabulosa expansión turística, que es la admiración de propios y extraños. Tras magnífica lección del representante de la Costa Dorada, surgieron las palabras del Sr. Masó que representaba al ayuntamiento guixolense, que fueron la expresión del "seny" catalán. Sucesivamente intervinieron el Sr. Ginesta, por las organizaciones hoteleras, el Sr. Claret, por el Moto Club; el señor Bregante, organizador y mecenas de la

reunión; los representantes de la prensa y finalmente el Sr. Munuera que cerró el acto, con unas atinadas palabras. Una reunión convocada para hablar de motores y coches "vetustos" y que resultó dedicada al turismo. Los de Calella, tuvieron la culpa. Pero todos nos sentimos muy satisfechos de sus palabras. Y de sus éxitos.

¡Ah! Y como remate, "PRESENCIA" ofreció un trofeo para el II Concurso de Coches Vetustos que está próximo a celebrarse. A tal señor, tal honor.

LA ORQUESTA DE CAMARA DE GERONA

Las recientes actuaciones realizadas en nuestra ciudad y en La Bisbal, por la Orquesta de Cámara de Gerona, han constituido dos éxitos completos, no sólo por la excelente labor musical de sus componentes, sino por la de los solistas que, en ellas, intervinieron. En La Bisbal, fueron los maestros Freixas y Serra los que rayaron a gran altura en sus interpretaciones y, en nuestra Ciudad, fue el pianista José M. Surrall, en unión del propio Freixas, los que llevaron el peso de la velada. Todos bajo la dirección del Maestro Juan Guillaume, antiguo violín-solista y que ahora, en su labor directora, ha alcanzado altas cimas interpretativas.

Siempre alegran los éxitos de nuestros conciudadanos, pero mucho más en esta oportunidad, cuando se trata de la magnífica "Orquesta de Cámara de Gerona" que, patrocinada por la Diputación Provincial, está mostrando los motivos que justificaron su institución. Todos nos sentimos satisfechos de tal empresa, y por ello les incitamos a mantenerse y a superarse.

LA CENTRAL NUCLEAR

Las últimas impresiones recibidas, son de que la central nuclear que se pensaba establecer en Pals, será levantada en Hospitalet del Infante, en la provincia de Tarragona. Esta es la noticia, pero creemos que si se confirma, vale la pena, ahora precisamente, de poder comentarla con cierta acritud. Por aquí se levantó una injusta campaña para evitar su erección en Pals. Se hablaba de las consecuencias que podía acarrear al turismo, a la servitud de las playas y no sabemos cuantas monergas. Tuvieron que llegar las palabras tan sensatas del gran periodista José Pla, al decir que era partidario de la central nuclear porque "frente a una moral feudal, prefería una moral industrial". Bellas y acertadas palabras que más tarde fueron confirmadas por una persona tan dinámica y emprendedora, como don Pedro Durán, el gran empresario catalán. Sinceramente, creemos que los gerundenses han hecho un pobre negocio al dejarse arrebatar la central nuclear. Pasaré el turismo, pero quedará el progreso industrial, y para alcanzarlo plenamente nuestra provincia necesitaba su gran central nuclear, que diera muchos kilovatios a nuestras fábricas y mucha luz a nuestros pueblos. Ahora todo serán lamentaciones, pero en verdad, Gerona ha perdido su gran oportunidad. B.

RR. MM. Carmelitas de nuestra ciudad, la niña María Dolores Vallés Majoral, hija de nuestro apreciado amigo don Eduardo Vallés Botines, Director de la Sucursal del Banco Central en Gerona.

Distinción

La ha recibido el Teniente de Alcalde de Gerona don Julián Arenas Cárdenas, al serle concedida la Orden del Mérito Agrícola. Felicidades.